

CARTAGENA

Anuncian construcción de red de alcantarillado para Arroz Barato

La obra será financiada por **Ecopetrol**, Aguas de Cartagena y la Alcaldía a través de un convenio interinstitucional.



Panorámica del barrio Arroz Barato. // Julio Castaño - El Universal

REDACCIÓN CARTAGENA 24 MAY 2025 - 04:47 PM

Compartir



Ecopetrol, Aguas de Cartagena y la Alcaldía anunciaron la realización de un convenio interinstitucional para ampliar la red de alcantarillado público del barrio Arroz Barato, ubicado en la zona industrial de Mamonal.

Te puede interesar:

Avanza pavimentación de 1,5 kilómetros de vías en La Boquilla

El proyecto consistirá en la ampliación del sistema de tuberías y en la

Lo más visto

1. Ya hay resultado de la búsqueda de Tatiana Hernández en el mar
2. Video: La inesperada muerte de una estudiante universitaria en un gimnasio
3. Más de 15 barrios en Cartagena

instalación de nuevas acometidas para 637 viviendas, con el fin de beneficiar a 2.435 personas y así alcanzar la cobertura completa de este servicio domiciliario en el sector. **Lea también:** [Es oficial: tras firma de decreto, legalizan al barrio Arroz Barato](#)

La inversión será de \$8.019 millones, de los cuales **Ecopetrol** aportará \$6.673 millones, Aguas de Cartagena \$1.023 millones y la Alcaldía \$323 millones. Se espera que las obras comiencen en el segundo semestre del año y tengan una duración estimada de ocho meses.

“Esta obra refleja nuestro compromiso con los derechos humanos y con la transformación real de los territorios. En **Ecopetrol**, creemos que el acceso al saneamiento básico es una condición necesaria para la dignidad y el desarrollo, y trabajamos para que soluciones como estas lleguen a quienes más lo necesitan”, expresó Sandra Rodríguez, vicepresidenta corporativa de Transformación Territorial de **Ecopetrol**.

A su vez, John Montoya, gerente de Aguas de Cartagena, destacó el rol de la empresa como ejecutora del proyecto. “Garantizaremos su implementación conforme al diseño para el beneficio de esta población. El proyecto es fundamental para la transformación ecológica de Cartagena, pues además de mejorar la calidad de vida de la población mediante el acceso a servicios básicos, contribuye a la protección de nuestros cuerpos de agua”, destacó.

Finalmente, el alcalde de Cartagena, Dumek Turbay, resaltó el trabajo articulado con **Ecopetrol** y Aguas de Cartagena para hacer este proyecto realidad. “Esta obra es una inversión en dignidad y justicia social para una comunidad que esperó años una respuesta real. Con **Ecopetrol** y Aguas de Cartagena, Arroz Barato se convierte en ejemplo de que la acción pública y privada puede generar transformaciones de gran impacto”, puntualizó.

VÍA ARROZ BARATO CAP DE ARROZ BARATO ALCANTARILLADO

no tendran juz el 25 de mayo de 2025

4. Fans de Mateo Varela exigen a RCN informar sobre delicado asunto familiar

5. Gran paro nacional de 48 horas en Colombia: conozca cuándo será

Únete a nuestro canal de **WhatsApp**

Reciba noticias de **EU** en **Google News**



¡El azúcar en sangre no viene de los dulces! Conoce al enemigo de la glucosa

Este alimento casero puede bajar el azúcar en sangre

Azúcar en sangre | Patrocinado

Mirar Ahora



Ortopedista: Si te duelen las rodillas, la espalda o las juntas, prueba esto

Forma fácil para quitar el dolor y la artritis (mira esto)

Alivio del dolor | Patrocinado

Mirar Ahora





Si te duele la rodilla, prueba esto (es muy bueno)

Alivio del dolor | Patrocinado

Mirar Ahora

